



08.05.2020

Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- Der Coronavirus, SARS-CoV-2, hat uns nach wie vor fest im Griff. Nach Zahlen des Robert-Koch-Instituts steigt die Covid-19 Sterberate in Deutschland weiter an und liegt mittlerweile bei 4,3 Prozent. Die Zahl der Neuinfektionen mit dem Coronavirus, SARS-CoV-2, sind auch im Landkreis Cuxhaven in den vergangenen Tagen stark angestiegen. Der erhebliche Anstieg ist weitestgehend auf die Alten- und Pflegeheime zurückzuführen, dennoch ist der Ursprung noch nicht in allen Fällen geklärt. Davon ist auch die Stadt Geestland zurzeit sehr stark betroffen. Bedauerlicherweise ist die Zahl der Neuinfektionen im Stadtgebiet heute erneut um 10 Personen gestiegen, sodass aktuell 20 Personen in der Stadt Geestland am Coronavirus erkrankt sind.
- Der 5-Stufen-Plan der Niedersächsischen Landesregierung sieht vor, dass ab nächsten Montag, 11.05.2020, Restaurants, Gaststätten, Cafés und Biergärten in Niedersachsen wieder öffnen können. Die Platzkapazitäten dürfen aber höchstens 50 % ausgenutzt werden. Bars, Kneipen und Diskotheken bleiben bis auf Weiteres geschlossen.
- Bitte denken Sie daran, dass die Kontaktbeschränkungen weiter bis zum 5. Juni 2020 verlängert sind und dass Treffen von Personen aus zwei Haushalten in Niedersachsen noch **nicht** wieder gestattet sind.
- Am Montag, 11. Mai 2020, wird es erstmalig ein Autokino in der Stadt Geestland geben. Beginn ist um 21 Uhr auf dem Metro-Gelände in Debstedt, Einlass ist bereits um 20 Uhr mit gültigem Ticket. Gezeigt wird der Krimi „Knives Out – Mord ist Familiensache“ auf der großen Leinwand. Der Film feierte im vergangenen Jahr Premiere. Alle weiteren Informationen finden Sie unter: <http://www.autokino-geestland.de>
- Tagesaktuelle Informationen zum Thema Corona-Pandemie von Bund, Land, Kreis und der Stadt Geestland finden Sie auf unserer Internetseite: <https://www.geestland.eu/corona>.

Voraussetzung für die schrittweisen Lockerungen bleibt die Gewährleistung des Infektionsschutzes. Sollte sich die Infektionslage wieder verschlechtern, werden sicherlich erneute Verschärfungen die Konsequenz sein. Bleiben Sie so achtsam und rücksichtsvoll wie bisher und halten sich an die Maßnahmen – nur so können wir gemeinsam das Ansteigen der Anzahl an Neuinfektionen so gering wie möglich halten. Der beste Schutz ist und bleibt das Einhalten der Abstands- und Hygieneregeln!

Haben Sie ein schönes Wochenende und bleiben Sie gesund!